



Rénovation et modernisation du guest-house

Couleur Café SXM

Le moteur économique du territoire de Saint-Martin est le tourisme

Cette opération visait une mise en conformité et une transformation de gîtes d'hébergement touristique existants pour en faire un « petit paradis tropical » représentatif des Antilles avec des cases créoles en bois et des espaces de détente extérieurs.

L'opération s'est inscrite dans le cadre de la politique de la collectivité de reclassement des « guest-house » afin d'augmenter le parc d'hébergement touristique du territoire.

Afin de rendre la structure plus attractive, un certain nombre de travaux visant à améliorer l'aspect général des lieux ont été réalisés. Ces travaux comprenaient la rénovation des salles de bain, des cases en bois, l'aménagement de coins cuisine dans les cases, le revêtement des murs extérieurs et la création d'espaces détente au niveau de la piscine.

Pour cette opération d'un montant total de 86131,16 €, Couleur Café SXM a reçu une subvention FEDER d'un montant de 39122,39 € ainsi qu'une subvention de la Collectivité de Saint-Martin d'un montant de 20 000€

L'Union européenne soutient, à Saint-Martin,...

FEDER 2014-2020



Thématique :
Tourisme



Montant total : **86 131,16€**
Montant de la subvention :
39 122,39€



Réalisation du projet :
Novembre 2015
Novembre 2017



Localisation du projet :
Mont-Vernon

Partenaires



europe-a-saint-martin.eu
europe@saint-barth-saint-martin.gouv.fr